

Информация об авторах

Привалов Федор Иванович – член-корреспондент, доктор с.-х. наук, профессор, генеральный директор, Научно-практический центр Национальной академии наук Беларуси по земледелию (ул. Тимирязева, 1, 222160 Жодино, Минская обл., Республика Беларусь). E-mail: npz@tut.by

Кильчевский Александр Владимирович – академик, доктор биологических наук, профессор, главный ученый секретарь, Президиум Национальная академия наук Беларуси (пр. Независимости, 66, 220072 г. Минск, Республика Беларусь). E-mail: kilchev@presidium.bas-net.by

Гриб Станислав Иванович – академик, доктор с.-х. наук, профессор, главный научный сотрудник лаборатории тритикале, Научно-практический центр Национальной академии наук Беларуси по земледелию (ул. Тимирязева, 1, 222160 Жодино, Минская обл., Республика Беларусь). E-mail: npz@tut.by

Решетников Владимир Николаевич – академик, доктор биологических наук, профессор, заведующий отделом биохимии и биотехнологии растений, Центральный ботанический сад, Национальная академия наук Беларуси (ул. Сурганова, 2в, 220012 Минск, Республика Беларусь). E-mail: V.Reshetnikov@cbg.org.by

Козловская Зоя Аркадьевна – доктор с.-х. наук, профессор, заведующая отделом селекции плодовых культур, Институт пловодства, Национальная академия наук Беларуси (ул. Ковалева, 2223013 аг. Самохваловичи, Минский район, Республика Беларусь). E-mail: zoya-kozlovskaya@tut.by

Дмитриева Софья Александровна – доктор биологических наук, главный научный сотрудник лаборатории флоры и систематики растений, Институт экспериментальной ботаники имени В.Ф. Купревича, Национальная академия наук Беларуси (ул. Академическая, 27, 220072 Минск, Республика Беларусь). E-mail: karyology_dmitrieva@mail.ru

Ковалевич Александр Иванович – кандидат с.-х. наук, доцент, директор, Институт леса, Национальная академия наук Беларуси (ул. Пролетарская, 71, 246001 Гомель, Республика Беларусь). E-mail: forinst@basnet.by

Матыс Ирина Станиславовна – кандидат с.-х. наук, зав. отделом генетических ресурсов растений, Научно-практический центр Национальной академии наук Беларуси по земледелию (ул. Тимирязева, 1, 222160 Жодино, Минская обл., Республика Беларусь). E-mail: belgenbank@mail.ru

Information about the authors

Privalov Fedor I. – Corresponding Member, D. Sc. (Agricultural), Professor. The Research and Practical Center of the National Academy of Sciences of Belarus for Arable Farming (1 Timiryazeva Str., Zhodino, Minsk Region 222160, Republic of Belarus). E-mail: npz@tut.by

Kilchevsky Alexander V. – Academician, D. Sc. (Biological), Professor. The Presidium of the National Academy of Sciences of Belarus (66 Nezavisimosti Ave., Minsk 220072, Republic of Belarus). E-mail: kilchev@presidium.bas-net.by

Grib Stanislav I. – Academician, D. Sc. (Agricultural), Professor. The Research and Practical Center of the National Academy of Sciences of Belarus for Arable Farming (1 Timiryazeva Str., Zhodino, Minsk Region 222160, Republic of Belarus). E-mail: npz@tut.by

Reshetnikov Vladimir N. – Academician, D. Sc. (Biological), Professor. The Central Botanical Garden, the National Academy of Sciences of Belarus (2v Sorganova Str., Minsk 220012, Republic of Belarus). E-mail: V.Reshetnikov@cbg.org.by

Kozlovskaya Zoya A. – D.Sc. (Agricultural), Professor. The Institute of Fruit Growing, the National Academy of Sciences of Belarus (2 Kovaleva Str., Samokhvalovichy 223013, Minsk District, Republic of Belarus). E-mail: zoya-kozlovskaya@tut.by

Dmitriyeva Sofiya A. – D.Sc. (Agricultural). V. F. Kuprevich Institute of Experimental Botany, the National Academy of Sciences of Belarus (27 Akademicheskaya Str., Minsk 220072, Republic of Belarus). E-mail: karyology_dmitrieva@mail.ru

Kovalevich Alexandr I. – Ph.D. (Agricultural), Associate Professor. The Forest Institute, the National Academy of Sciences of Belarus (71 Proletarskay Str., Gomel 246001, Republic of Belarus). E-mail: forinst@basnet.by

Matys Iryna S. – Ph. D. (Agricultural). The Research and Practical Center of the National Academy of Sciences of Belarus for Arable Farming (1 Timiryazeva Str., Zhodino, Minsk Region 222160, Republic of Belarus). E-mail: belgenbank@mail.ru

Национальная академия наук Беларуси